

Servicio eléctrico en zona rural

● En mi calidad de habitante de la localidad de El Rosario, comuna de Calbuco, quiero expresar mi preocupación y frustración ante la continua demora en la reposición de energía eléctrica en nuestro sector. En repetidas ocasiones hemos experimentado fallos constantes en el suministro eléctrico, lo cual ha afectado significativamente a varios usuarios de la zona.

Esta situación no sólo ha provocado incomodidades en nuestras actividades diarias, sino también pérdidas económicas para aquellos que dependen de la energía eléctrica para trabajar. Resulta inaceptable que a pesar de nuestras constantes quejas y reclamos, la empresa responsable no haya tomado acciones concretas para solucionar este problema de manera efectiva y oportuna.

Denuncio públicamente esta situación y exijo a las autoridades competentes una pronta solución a esta problemática. No es justo que los habitantes de El Rosario sigamos siendo afectados por la falta de servicio eléctrico de calidad.

Espero que esta carta sirva para visibilizar nuestra situación y que se tomen las medidas necesarias para garantizar un suministro eléctrico estable y confiable en nuestra localidad. Sería interesante saber si esta misma situación la viven los habitantes de otras localidades con un mejor estatus

social, con población mejor acomodada ABCI, o sólo somos nosotros que vivimos en un lugar apartado y casi aislado (sin estar apartado y sin ser isla).

Es una pena que hoy estemos viendo esto sólo porque la empresa de luz no es capaz de dar una verdadera solución a nuestro problema.

Maximiliano González M.